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INDICAÇÃO V 002/2020

INDICA A NECESSIDADE DE PROCEDER COM 
URGÊNCIA URGENTÍSSIMA A PERFURAÇÃO DE 
DOIS POÇOS ARTESIANOS E CONSTRUÇÃO DE 
RESERVATÓRIO D’ÁGUA PARA ABASTECIMENTO 
NA SEDE DA CIDADE DE SÃO IMS GONZAGA DO

I ' RANHÃO/M V

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de São Luís Gonzaga do 
Maranhão e demais colegas Edis desta Casa Legislativa, conforme preceitua o Regimento 
interno, apresentamos a indicação que após dado ciência ao Soberano Plenário, seja 
encaminhado EXPEDIENTE ÍNDICATÓRIO ao Excelentíssimo senhor Prefeito 
Municipal, ao Excelentíssimo Deputado Federa! GIL CUTRIM e ao Ilustríssimo Senhor 
Secretário de Infraestrutura, mostrando a necessidade de proceder com urgência 
urgentíssima a perfuração de DOIS POÇOS artesianos e construção de reservatório 
Vágur para ■ - ■ imento NA. SEDE DA CIDADE.

JUSTIFICATIVA

Os Moradores vêm sofrendo com a falta de água impossibilitando a execução de 
atividades básicas em suas residências, sendo necessário uma ação rápida do Poder 
Público para que tome as providências necessárias para amenizar essa falta d‘água.

E dever do poder público uarantir melhorias na qualidade de vida da população, portanto 
peço mm • ú - a ■ mmmm desses - poços artesianos. atendendo os anseios o movo 
comunidade.

Tem em vista a grande necessidade de angariar fundos para oportunizar a obra, clamamos 
pelo incomensurávei apoio do Excelentíssimo Deputado Federai Gil Cutrim que pleiteie 
junto ao Governo Federal os recursos necessários que possam subsidiar a referida 
perfuração, para tanto, solicitamos neste expediente que o Setor de Saneamento 
Municipal possa desenvolver um projeto básico advindo de um estudo no loca! no mmmo 
de rmmbmmme nonem - -em o investimento necessário para a oportunidade e 
encaminhar para o Gabinete de Vossa Excelência em Brasília.

Portanto, solicito encarecidamente o apoio dos Nobres Edis desta Casa Legislativa para 
o encaminhamento dessa necessária solicitação.

Sala das Sessões. 03/09/2020
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